

BROADCAST

Peresmian Wisata Pendakian di Wilayah Ngantang

Mayzha - SURABAYA.BROADCAST.CO.ID

Dec 23, 2024 - 23:28



Malang - Bertempat di TPK Sumantoro, Kecamatan Ngantang, Kabupaten Malang, [Perum Perhutani](#) KPH Malang meresmikan dua destinasi wisata pendakian minat khusus di wilayah Ngantang.

Acara ini menjadi tonggak baru dalam pengembangan pariwisata alam di wilayah tersebut.

Dua destinasi yang diresmikan pertama adalah Pendakian Puncak Kawinajang, yang menantang para pendaki dengan jalur terjal dan pemandangan menawan.

Serta, pendakian Selokurung, yang dirancang dengan konsep pendakian keluarga, memberikan pengalaman wisata alam yang ramah untuk segala usia.

Pengembangan dua destinasi pendakian tersebut dengan kolaborasi pengelolaan antara Perhutani, Oemah Tepoes dan Tiket pendakian dengan mengoptimalkan potensi serta aset masing - masing pihak.

Harapannya pendakian sebagai wisata minat khusus dapat dilakukan lebih aman, nyaman dan instagramable.

Peresmian ini dihadiri sejumlah tokoh penting, termasuk Kepala Dinas Pariwisata dan Budaya Kabupaten Malang.

Antara lain, Administratur Perum Perhutani KPH Malang, Kepala Seksi Utama Wisata Perhutani Divre Jawa Timur, Muspika Kecamatan Ngantang, seluruh kepala desa di wilayah Kecamatan Ngantang, tokoh masyarakat, serta Tim Tiket Pendakian.

Administratur Perum Perhutani KPH Malang menyampaikan komitmen Perhutani untuk terus mendukung pengembangan wisata yang berkelanjutan dan memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar.

"Kami berharap kedua destinasi wisata ini tidak hanya menjadi daya tarik wisata baru, tetapi juga memberikan dampak positif bagi perekonomian masyarakat lokal melalui keterlibatan aktif mereka dalam pengelolaan wisata," ujarnya.

"Ini adalah langkah nyata kami untuk mendukung pelestarian alam sekaligus mengembangkan potensi daerah," terang Administratur KPH Malang.

Kedua destinasi ini diharapkan dapat menjadi magnet baru bagi wisatawan lokal maupun mancanegara.

Selain menawarkan pengalaman mendaki, wisata ini juga mengedepankan pelestarian lingkungan dan pemberdayaan masyarakat sekitar.

"Bukan hanya sebatas peningkatan perekonomian masyarakat namun juga adanya transfer of knowledge dari pemanfaatan teknologi yang dikembangkan oleh tiket pendakian kepada generasi muda di wilayah Ngantang," demikian penegasan Administratur KPH Malang.

Dengan peresmian ini, Kecamatan Ngantang diharapkan semakin dikenal sebagai kawasan wisata alam unggulan di [Kabupaten Malang](#).@Red.